



Dimanche 28 février 2021

2^{ème} dimanche de carême Année B



Transfiguration

près le réalisme décapant des tentations, le deuxième dimanche de carême nous invite à contempler le Christ transfiguré. « Et il fut transfiguré devant eux ».

Cette expérience - que font Jésus et trois de ses apôtres, Pierre, Jacques et Jean - est la matrice de ce qui sera vécu, à Pâques, dans l'expérience de la résurrection.

C'est bien vers cette réalité que nous marchons, vers le grand mystère de notre transfiguration finale. La résurrection que nous célébrerons à Pâques n'est pas une sortie de notre humanité. Le projet de Dieu est de nous transfigurer. Ce que nous sommes - et tout ce que nous vivons - constitue la matière de notre éternité à venir.

L'Evangile de la Transfiguration nous le dit de façon très visuelle : Jésus est transfiguré en son corps. Ni décorporation (expérience de quitter son corps), ni désincarnation (transformation en une réalité immatérielle), ni transhumanisation (transformation par ajouts extérieurs) mais bien transfiguration.

C'est dire le prix de notre humanité, de notre corps, de notre vie en ses composantes les plus humbles. Rien de ce que nous vivons n'est sans intérêt aux yeux de Dieu.

Cela peut nous éclairer et nous stimuler dans notre démarche de conversion. Puisque la vie humaine compte à ce point aux yeux de Dieu, tout effort de conversion, aussi petit soit-il, a du prix à ses yeux. Cela devrait nous remplir de gratitude et d'Espérance.

Cela veut dire aussi que la bonne mesure du temps de notre conversion n'est pas le carême mais toute notre vie. Notre marche vers Pâques peut alors prendre un nouveau visage : il ne se caractérisera plus tant par « les efforts de carême » que par notre disposition à nous laisser éclairer pour mieux voir où porter nos efforts. Il s'agit de « faire l'effort de découvrir le bon effort à faire ». Autrement dit, il s'agira de chercher à déceler un point ou deux sur lesquels nous percevons un appel à progresser (pendant ou après le carême ou pendant des années !), soutenus par l'amour de Dieu.

Que la Parole de Dieu et l'Esprit-saint nous éclaire tous !

Père Paul Quinson



Liturgie

1^{ère} lecture : Gn 22, 1-2.9-13.15-18. 2^{ème} lecture : Rm 8, 31b-34.

2^{eme} lecture : Rm 8, 31b-34. Evangile : Mc 9, 2-10.

Entrée :

 Père saint, Dieu vivant et vrai, Tu étais avant tous les siècles. Tu demeures éternellement Lumière au-delà de toute lumière. R/Béni soit Dieu, le Père de Jésus le Seigneur; Par son fils bien-aimé, il nous a tout donné. Comme il est grand l'amour dont il nous a comblés, Pour que nous soyons appelés « Enfants de Dieu. »

- 2. Dieu très grand, source de la vie, Tu as fait l'homme à ton image, Tu lui as confié l'univers Pour qu'en te servant, il règne sur terre.
- 3. Dieu très bon, Père plein d'amour, Nous étions perdus loin de toi. Tu es venu nous rechercher Tu nous as montré ta fidélité.
- 4. En ces temps qui sont les derniers, En ton Fils, tu nous as tout donné. Il a pris notre humanité Pour que nous soyons tes fils bien-aimés.
- 5. Pour que nos vies soient toutes à lui, Il nous a donné l'Esprit. Il demeure en chacun de nous ; Soyons les témoins du règne qui vient.

<u>Psaume</u>: 115 R/Je marcherai en présence du Seigneur sur la terre des vivants.



Je crois, et je <u>parlerai,</u> <u>moi</u> qui ai beau<u>coup</u> souf<u>fert</u>. Il en <u>coû</u>te au Sei<u>gneur</u> <u>de</u> voir mou<u>rir</u> les <u>siens</u>!



Ne suis-je pas, Sei<u>gneur</u>, ton servi<u>teur, moi,</u> dont tu bri<u>sas</u> les <u>chaî</u>nes ? Je t'offrirai le sacri<u>fi</u>ce d'action de <u>grâ</u>ce, <u>j'in</u>voquerai le <u>nom</u> du Sei<u>gneur</u>. Je tiendrai mes pro<u>mes</u>ses au Sei<u>gneur, oui,</u> devant <u>tout</u> son <u>peu</u>ple, à l'entrée de la mai<u>son</u> du Sei<u>gneur, au milieu</u> de Jérusa<u>lem</u>!

Acclamation

Lumière éternelle du père, gloire à toi Jésus Christ! Lumière éternelle du père, gloire à toi notre vie.

Action de grâce

R/ Nous te rendons grâce pour tant de tendresse; Tu donnes l'eau vive par ton cœur transpercé; Nous te bénissons pour tant de merveilles, Tu donnes la vie, tu donnes l'Esprit.

- 1. Dieu c'est Toi mon Dieu, c'est Toi que je cherche, toute ma chair après Toi languit. Je veux ton amour pour guider ma vie mon âme a soif, a soif de Toi.
- 2. Mes lèvres diront sans fin ton éloge, toute ma vie je veux te bénir, Je veux à ton nom élever les mains, mon âme a soif, a soif de Toi
- 3. Quand je songe à Toi, quand j'espère en Toi, quand je t'appelle, toujours tu réponds. Alors je jubile, en paix sous tes ailes, mon âme a soif, a soif de Toi.

Envoi

Jubilez! Criez de joie! Acclamez le Dieu trois fois Saint! Venez le prier dans la paix; témoigner de son amour Jubilez! Criez de joie pour Dieu notre Dieu.

- 1- Louez le Dieu de lumière, Il nous arrache aux ténèbres Devenez en sa clarté des enfants de sa lumière.
 - 2- Ouvrez-vous, ouvrez vos cœurs au Dieu de miséricorde Laissez-vous réconcilier, laissez-vous transfigurer
- 3- Notre Dieu est tout amour toute paix toute tendresse Demeurez en son amour, Il vous comblera de Lui

Agenda de Saint-Vincent de Paul

Reprise des horaires habituels dès lundi 1er mars

Les messes :

- le dimanche, deux messes à 10h45 et 16h30, messe anticipée le samedi à 16h30.
- en semaine, messe à 8h30 du mardi au samedi et messe à 12h15 du lundi au vendredi.

Ouverture de l'église :

- ouverture à 12h le lundi puis fermeture de l'église après la messe.
- du mardi au samedi de 8h00 à 12h45 et de 14h30 à 17h45.
- ◊ dimanche de 9h30 à 12h et de 16h à 17h45.

Accueil par un prêtre : du mardi au samedi de 16h30 à 17h45.

PARCOURS ALPHA RENCONTRE en ZOOM Mercredi 3 mars 2021 à 20h30



Inscription auprès du secrétariat : 01 48 78 47 47 ou sur secretariat.svp@orange.fr

CARÊME 2021

Sous le signe de la gratitude

PARCOURS



Les effets de la gratitude sont nombreux et bienfaisants.

La gratitude est au cœur de la foi chrétienne puisque le mot même d'eucharistie signifie action de grâce, c'est-à-dire gratitude envers Dieu.

Au long de ce parcours, nous apprendrons à devenir des personnes habitées par la gratitude et ainsi à goûter la vie nouvelle du Ressuscité.

5 rencontres zoom en soirée le jeudi. Le lien vous sera envoyé chaque jeudi par un mailing paroissial. Si vous ne recevez pas nos mails hebdomadaire, vous pouvez vous inscrire très facilement sur notre site paroissial (page d'accueil tout en bas). **Inutile de s'inscrire chaque semaine.**

Jeudi 4 mars : Grandir dans la gratitude à l'égard de soi-même.

Partage de Carême

« Des minutes chez soi »

Une minute dans son logement chez soi ? Une bagatelle quand on y est habitué! Une minute chez soi c'est pourtant le temps suffisant pour embrasser ceux qu'on aime ou pour s'asseoir dans son canapé et ouvrir sa revue préférée. Imaginez ce que représente chaque minute chez soi pour une personne qui reprend petit à petit goût à la vie ?

La Fondation Insertion par le Logement (FIPL), crée par le diocèse de Paris, vous propose d'offrir des "minutes-chez soi" à ceux qui ont besoin de retrouver l'intimité d'un logement personnel.

Soutenir des écoles au Liban

L'année 2020 a été particulièrement douloureuse pour le Liban. Plus de 50% de la population libanaise vit aujourd'hui sous le seuil de pauvreté. Les familles n'ont plus les moyens de se nourrir ni de payer les frais de scolarité de leurs enfants.

Pour 2021, l'objectif est d'assurer la continuité de l'enseignement au Liban et soutenir

115 écoles en danger de fermeture.

« L'éducation est un remède contre tous les fanatismes. Les écoles chrétiennes participent à cette paix sociale, à ce « vivre ensemble », unique au Moyen-Orient. Si elles ferment, la situation risque de se détériorer encore davantage au Liban. La paix est en danger. »

Mgr Pascal Gollnisch, Directeur général de l'Œuvre d'Orient

Un grand Merci pour votre générosité!

Informations pratiques sur le flyer dans l'église ou sur le site de la paroisse.

Opération « Appelle ton frère »

La vie à Paris isole facilement les personnes.

Le contexte sanitaire accroit encore cette tendance.

N'hésitez pas à prendre des nouvelles de toute personne de la paroisse ou du quartier qui vous semble avoir disparue de vos « radars ».

Et s'il faut organiser une entraide, n'hésitez pas à le faire savoir, auprès de la conférence St Vincent de Paul, d'un prêtre ou du secrétariat.